

日野宿発見隊 通信

第十五号

発行／日野宿発見隊（日野図書館内）042・584・0467

雨にも負けず！

日野宿スタンプラリー

昨年五月十三日（土）、午前九時三十分から「スタンプラリー」日野宿二〇一七」（日野宿発見隊第七六弾）が開催されました。

朝から小雨が降る生憎の天候。昼にかけてますます雨脚が強くなるとの天気予報。

ということ、今回は、受付を本陣のみとさせていただき、佐藤彦五郎新選組資料館所有の判を除く、すべてのスタンプをゴール（本陣）に集め、その場ですべてを押してもらおうという方式をとりました。

十二時には終了の予定でしたが、あとからあとから訪れる皆さんのため、結局二時すぎまでの開催となりました。

こんな天候にもかかわらず、二一七名の方に参加していただきました。

新選組まつりを楽しみに全国各地から来られた皆さんをはじめ、市民の皆さん、ご参加いただき本当にありがとうございます。また、開催にあたりお世話になったボランティアの皆さん、自治会の皆さん、日野市職員の皆さん、この場をお借りして重ねて御礼申し上げます。



事前に行われた、参加賞の景品作り



第十二回「子ども発見隊

夏休み！親子で調べよう日野用水

昨年七月二十九日（土）、午前九時半から正午まで、「夏休み！親子で調べよう日野用水」（第七七弾）が開催されました。

参加者 子ども…二二名
保護者…二十名 スタッフ…十二名 計五四名

昨年は日野用水開削四五〇年という記念すべき年でもあり、スタッフの方もいつも以上に熱が入った会となりました。

受付時に、子どもたちには、緑と清流課よりいただいた日野用水開削四五〇年の記念の缶バッジがプレゼントされました。

早速三班に分かれて、生き物探しにトライ！ 予定より若干伸びて一時間ほど経った後、桜の木陰に移って、本日の採取物を見ながら井上さんからのレクチャーを受けました。

特に、今回初めてブラックバスが採取されたのには驚きでしたが、ブラックバスを除き、いつもどおりとった生き物は用水に放しました。



冷たいオレンジで涼をとった後は、
図書館の本の紹介がありました



ついに、ブラックバスが！



新東光寺地区センター前の
日野用水にて



笹舟つくりや魚の放流



ちよこつと夕涼み会（第七九弾）

第一部…子ども向け 笹舟流し、
時の鐘の実演など 親水広場にて
午後四時から午後五時半

第二部…一般向け 写真・映像で
見る日野用水 金子橋地区センタ
ーにて
午後六時から七時半



平成29年8月1日（火）
～9月30日（土）大昌寺北側

まちかど写真館ニヨヒの
「日野用水 今昔」（第七八弾）
日野用水開削四五〇年記念

今年の

「スタンプリリー」

「日野宿二〇一八」は

五月十二日（土）

開催予定です！



大昌寺の杉浦住職と時の鐘の実演！

日野一中生徒と用水清掃

昨年十月十日（火）、午後四時
から日野一中生徒会の呼びかけで
日野宿発見隊（四名）との合同で、
日野用水清掃に取り組みました。
昨年に引き続き、百人を優に超
える生徒や先生方が参加してくれ
ました。作業終了後、家庭科クラ
ブのメンバーが拵えてくれたトン
汁がとても美味でした。ご馳走様。



今夜のおかずになるかな？

日野宿の野草を探しに（第八二弾）

三月二十六日（月）午前の半日、春の
訪れを告げる野草を求めて日野宿周辺を
歩きました。寒さの厳しかった冬も去り、
ここかしこに春の息吹を感じる一日でし
た。



日野宿ミステリーツアー（第八二弾）
昨年十二月二日（土）の午前、宿内に
残るミステリアスなスポット（？）を訪
ねました。普段はなかなか入れない、旧
家三軒を今回特別に見学させていただ
きました。